

Satgas Yonif 509 Kostrad Wujudkan Senyum Anak Papua dengan Pakaian dan Sepatu Baru

Jurnal Agung - PAPUA.PUBLICRELATIONS.ID

Jan 16, 2025 - 09:21



INTAN JAYA- Kebahagiaan terpancar dari wajah anak-anak Papua di sekitar Titik Kuat (TK) Koper, Intan Jaya, ketika Satgas Yonif 509 Kostrad memberikan pakaian dan sepatu baru dalam kegiatan sosial yang berlangsung pada Rabu (15/1/2025). Kegiatan ini menjadi salah satu bukti nyata perhatian Satgas Yonif 509 Kostrad terhadap kesejahteraan dan masa depan generasi muda Papua.

Dipimpin langsung oleh **Letda Inf Dimas Wira**, kegiatan ini diikuti dengan antusiasme tinggi dari anak-anak dan warga sekitar. Anak-anak yang menerima

bantuan tampak ceria dan penuh semangat. Bantuan berupa pakaian dan sepatu ini diberikan sebagai upaya mendukung aktivitas mereka, khususnya dalam dunia pendidikan, agar lebih nyaman dan percaya diri.

Image not found or type unknown



Dukungan untuk Masa Depan Anak Papua

“Kami berharap dengan adanya pakaian dan sepatu baru ini, anak-anak semakin semangat untuk belajar dan meraih masa depan yang lebih cerah. Ini adalah wujud kasih sayang dan kepedulian kami terhadap generasi muda Papua, yang merupakan harapan masa depan bangsa,” ungkap Letda Inf Dimas Wira.

Selain pemberian bantuan, momen kebersamaan antara anggota Satgas Yonif 509 Kostrad dengan anak-anak menciptakan suasana penuh keakraban. Canda tawa mengiringi kegiatan tersebut, mempererat hubungan antara TNI dan masyarakat setempat.

Respon Positif dari Warga

Masyarakat menyambut baik inisiatif Satgas Yonif 509 Kostrad ini. Salah satu warga, **Mama Yulita Tabuni**, mengungkapkan rasa terima kasihnya. “Kami sangat bersyukur atas perhatian yang diberikan kepada anak-anak kami. Semoga TNI selalu diberkati dan terus mendukung Papua,” ujarnya dengan haru.

Image not found or type unknown



Komitmen TNI untuk Papua Sejahtera

Melalui kegiatan seperti ini, Satgas Yonif 509 Kostrad terus menunjukkan komitmennya dalam mendukung pembangunan dan menciptakan kedamaian di Papua. Bantuan yang diberikan tidak hanya memenuhi kebutuhan dasar, tetapi juga membangun harapan baru bagi masyarakat, khususnya anak-anak, untuk meraih masa depan yang lebih baik.

Dengan langkah-langkah kecil yang penuh makna, Satgas Yonif 509 Kostrad terus berusaha menjadi bagian dari solusi untuk kesejahteraan masyarakat Papua, menjadikan Bumi Cenderawasih tempat yang lebih harmonis dan penuh harapan.

Kontributor: Lettu Purba